

## ご挨拶

本日はお忙しいところ、第二十四回宝塚市手工芸公募展表彰式にご臨席頂き、誠にありがとうございます。

受賞された皆様、おめでとうございます。

コロナ禍において、既存の価値観も変わり、人ととの交流が希薄になったように感じます。

その中で心を込めて手作りされた作品は、心惹かれ、心豊かにしてくれます。

今年二回目となる小、中学生部門の作品は、素直な表現が真っ直ぐ心に響きます。

また、招待作品として、宮城県芸術協会様、くまもと工芸協会様、松江市民工芸の会様より出展して頂きました。

私たちの目標である、芸術性の高さと技術を感じさせる素晴らしい作品です。

本当にありがとうございました。

これからも、小、中学生作品の、発想力の豊かさに感心し、出展された皆様の情熱が込められた作品に感動し、招待作品の力強さに感銘を受ける、そんな心躍る公募展を目指して行きたいと思っております。

またこの公募展が、少しでも「芸術の街宝塚」の一翼を担うことが出来れば、幸いに存じます。

最後になりましたが、協賛各位の皆様の深いご理解とご協力に協会員を代表し、心よりお礼申し上げます。

簡単ではございますが、ご挨拶とさせて頂きます。

令和四年十月二日  
宝塚市手工芸協会会長  
齊藤美和子